



# ENAGIC GLOBAL E-FRIENDS

Vol  
215  
Japan Edition  
2018年10月号



2018年も残りわずか3カ月!  
全力で取り組み来年を素晴らしい年にしよう!



Distributor Profile 表紙の人：

サム・シア(前列中央) & ファミリー(マレーシア)

# 2018年もいよいよ最後の四半期に! 全力でラストスパートし成功に導こう!

“やる価値のあるものなら、徹底的にやってみよう!”

18世紀イギリスの政界で活躍し、豊かな教養人としても知られたチェスター・フィールド卿は、最愛の息子に宛てた書簡集でそう語っています。これは今日でも真理でしょう。

一度始めたことは、全力を尽くし、良い結果を出すまで貫徹すべきです。2018年も最後の四半期に入り、全力でラストスパートをすべき時期になりました。もともと持っている実力を発揮して、成功する姿を自分自身に見せつけるチャンスです。これまでの9ヶ月間で作った土台を基に、今こそ、あなたの翼を力強く羽ばたかせる絶好のチャンスです。

わたしはこれまでの人生で、あきらめそうになった瞬間が多くありました。正直に言うと、それはかなりの回数でした。そして、成功したい気持ちを持たない人たちからは、何度もやめるよう促されました。<sup>みどし</sup>しかしわたしは、彼らの言葉には耳を貸さず前に進んだのです。わたしは已年の生まれですから、蛇のように前に進むことしか知らないのです！

物事を否定的に見る人や批判ばかりする臆病な人の言うことを聞く必要はありません。そういう人たちは自らの不安感をあなたに“感染”させようとしているのです。力強く前に進むかどうかはあなた次第です。忘れないでください、やる価値のあることを徹底的にやるのです！

エナジックのミッションは、人びとに「真の健康」の理念を伝え、すべての人たちの人生を豊かにすることです。そこで、これまでの9ヶ月間を振り返ってみてください。

- (1) どれだけの人たちに話しかけ、エナジックのミッションを伝えましたか？
- (2)これまでに、誰をエナジックファミリーに迎えようと努力しましたか？
- (3)人生上やビジネス上、あなたの励ましとサポートを必要としている人はいますか？

この3つの質問は、あなたの『ファイナル四半期飛行』ロケットの燃料となり、あなたのビジネスの華々しい成功のために集中力を高めてくれるでしょう。

あなたの力が必要です。あなたの努力は報われます。多くの人たちのエナジックファミリーへの参加が重要なのです。あなたとそのファミリーこそ真のエナジックのアンバサダー(大使)です！

さあ、みんなで徹底的にやり抜きましょう！

(株)エナジックインターナショナル

CEO 大城 博成





# エナジックUSA設立15周年を記念し 盛大なイベントを開催！

会場のクイーンメリー号は1,000人で埋まる



15年を回顧し今後の展望を語る大城博成会長

9月22日午後、カリフォルニア州ロングビーチに係留されている、かつての豪華客船クイーンメリー号内で、エナジックUSAの設立15周年を記念するイベントが開かれました。国内外から参加した約1,000人が、15年間の成果と発展ぶりを盛大に祝賀しました。

イベント冒頭のスピーチで大城博成会長は、アメリカ進出に踏み切ったころを回顧し、「当時は進出に反対する意見ばかりでした。しかし、わたしにはエナジックビジネスがアメリカで必ず受け入れられる、という信念がありました。結果として、いまやエナジックにとってアメリカはたいへん重要で大きな位置を占めています」

セミナーの講師を務めた有力販売店



と語りました。

実際、15年前にはロサンゼルスだけだったUSAの拠点は、その後、ニューヨーク、ホノルル、シカゴ、テキサス、フロリダ、シアトルにも設けられ、計7カ所となりました。これらの拠点を基に、エナジックUSAはさらに発展しつづけています。

引き続きセミナータイムでは、アメリカの有力販売店が次々に登壇して、日ごろの販売店活動に基づくビジネスのノウハウを惜しげもなく披露しました。会場からは講師の話が終わるたび、大きな拍手と歓声が巻き起こっていました。

ジェイビーさんの乾杯の音頭で始まったディナータイムでは、何といっても昇格認定証＆ボーナス授与時がもっとも盛り上がりました。新6Aから新6A2-5に至る販売店が認定証を授与されると、本人およびグループの人たちが大喜びする姿が印象的でした。

ディナーはその後、余興タイムに突入しマリアさんがアメリカナンバーを熱唱。さらにレベラックシリーズの豪華景品が当たるラッフル(くじ引き)があり、当選者は大歓声をあげていました。最後は恒例の大城会長夫妻のサンシン＆四つ竹、およびキャロライン・チュさんの琵琶演奏による「福寿の華」の(カチャーシー付き)“大合唱”で締めくくられました。

パーティで乾杯の音頭を取るジェイビーさん



インセンティブを受領し喜ぶ  
6A2-4(以上)販売店



Dang Nguyen



Robert Gridelli



David Lesman



Cora Loh



Jillina Dafesh



Tang Nguyen



Daniel Dimacale

認定証を授与され笑みを浮かべる6A(以上)販売店達



Million Rivera



Marianito Villamin



Shadi Pezeshki



Timothy Baca Sr.と同Jr.



(左から) Gertrudes Kobayashi,  
Hiruta Mary Sheila Pino



(左から)Liberato o.De Lumen, Derrick T Tran,  
Myra T Nohara



(左から)Khoa Nguyen, Shohreh Janfaza,  
Binh T Huynh(代理で受領)

壇上で誇らしげに認定証をかざす新6A(以上)販売店



余興タイムで  
熱唱するマリアさん



レベラックが当たった  
幸運な販売店



「福寿の華」の大合唱で  
イベントは終了



## 9.22／6A2-3会議を開催！

15周年記念イベントの前日には、6A2-3(以上の)販売店と大城会長をはじめとする会社幹部が一堂に会して会議をおこない、今後の販売店活動に全力で取り組むよう全員で確認しました。



## 富山の企業が全社挙げて 「還元水運動」を展開！



工場に設置したレベラックと多賀敏彦社長  
用を開始してから健康改善を実感した多賀さんは、「社員にもぜひ」と考え、工場にレベラックを設置し、生成した還元水をサーバーに入れて社員が自由に飲めるようにした。

さらに、電解水の理解をより深めてもらおうと、10月8日午後、日高さんと新大阪プラザの森健至支店長を会社に招き、工

富山市でステンレス加工の会社「(有)タガアートステンレス」を経営する多賀敏彦さんは、1年前に6A2販売店の日高哲志さんにレベラックを紹介されて購入した。還元水の飲用を開始してから健康改善を実感した多賀さんは、「社員にもぜひ」と考え、工場にレベラックを設置し、生成した還元水をサーバーに入れて社員が自由に飲めるようにした。

場2階の休憩室で全社員向けに電解水セミナーを開催したのだった。約20人を前に、森支店長が電解水の科学的知見を伝え、その後、日高さんと2人で「水の実験」をおこなったが、この間、社員は熱心に耳を傾けていた。多賀さんは「みんなこれまで以上に還元水を飲用するでしょう。それが健康につながれば最高ですね」と述べていた。さらに多賀さんは行きつけの飲食店に連絡の資料を配るなど、知人友人に働きかけを始めている。つい先日には市内のある料亭が働きかけを受けてレベラックを設置した。還元水に惚れ込んだ多賀さんは、こうして会社の枠を超えて、レベラックの普及に乗り出している。



「水の実験」をおこなう日高哲志さん(左)と森健至支店長

## エナジックゴルファカデミーの生徒・卒業生が大健闘！

スタンレー・レディースで新垣プロが1打差で惜しくも2位！



ツアーチャンピオンの期待がかかる新垣プロ

10月5～7日まで静岡県で開催された「スタンレー・レディース・ゴルフトーナメント」で、エナジックゴルファカデミー出身の新垣比菜プロが2位に入りました。2日目終了時点で首位に立っていた新垣ですが、逆転されわずか1打差で惜しくも優勝を逃しました。

新垣はまた、9月27～30日に千葉県で開催されたメジャー大会の「日本女子オープンゴルフ選手権」に登場し、居並ぶ強豪に伍して11位タイに付けました。ちなみに、エナジックゴルファカデミーで学ぶ佐渡山理莉も出場しましたが、わずか1打及ばず、65位タイで決勝ラウンドには進めませんでした。ともあれ、「黄金世代」の2人には今後も注目です。

予選を勝ち抜き3選手が  
サンスポ女子アマの出場権を獲得！

「TOMASU CUP第35回全日本サンスポ女子アマチュアゴルフ選手権」への出場権を争う西日本予選が、9月19日に大阪府豊能郡でおこなわれ、エナジックゴルファカデミーの島袋ひとと仲村姫乃が、それぞれ7位と15位タイに付け、みごと出場権を獲得しました。2人はシードされた佐渡山理莉と共に、11月13、14日に静岡県で開催される決勝大会に臨みます。

ここで優勝すると来年のフジサンケイクラシックに、3位タイまでに入ると同大会のマンデートーナメントに、さらに10位タイまでに付けると来年のTOMASU CUPの決勝大会に、それぞれ参戦できる資格が得られます。エナジックゴルファカデミーの3選手の活躍を期待しましょう。

## エナジック所属の嘉数プロが日本オープンに出場決定！



Abema tv Tourで活躍する嘉数プロ

エナジック所属の嘉数光倫プロが、9月3～4日に千葉県でおこなわれた「日本オープンゴルフ選手権／最終予選」を、トータル133ストローク(7アンダー)の2位という優秀な成績で通過しました。これにより、10月11日から神奈川県横浜市で開催される、日本ゴルフ界最高峰のメジャー大会「第83回／日本オープンゴルフ選手権」に、嘉数プロが出場できることになりました。

このほか、嘉数プロは日本ゴルフツアー機構(JGT)主催の男子下部ツアー「Abema tv Tour」(チャレンジトーナメント)に参戦し活躍しています。9月19日から21日まで兵庫県で開催された「エリートグリップチャンレンジ」では7位に入り、10月4日から6日まで栃木県でおこなわれた「石川遼エブリワンプロジェクトチャレンジ」は見事2位に付けました。

# 沖縄から世界へ サクセスストーリー 大城博成

第33回

## 成功の秘訣は迅速な決断と行動にあり!

大城の性格は少々荒っぽい。前号で「まるでブルドーザーのようだ」と書いたが、実際、エンジンをかける前から走り出している。ついて行くのは大変だ。「やってから考えろ」と号令をかける。もちろん、ブルドーザーだけではきめ細かい仕事はできない、だから手やスコップも必要だが、まずは考え込むより立ち上がって、実際に仕事をしてみることだ。大城は、間違ったら軌道修正をして、自分で考え、自分で工夫しなさい、という発想だ。その発想はこれまでの彼の生き方、ビジネスの展開からもよく理解できる。大城は経理の経験も長いが、本質的には生粋の営業マンタイプだ。また、発想が社員の一歩も二歩も先んじているので、その動きをキャッチできないと置いてきぼりにされる。超スピードで進むから、周囲に塵やゴミが舞い上がることがある。

また、スピードの出し過ぎによる弊害がないではない。十分に時間を取れず、細かい計画が立てられないという側面もある。したがって、代替案を投じたり、変更が重なったりすることはいたしかたない。大城が“やり手”的別名を持つのは、その辺の臨機応変のゆえであろう。この方針にはプラスとマイナスの両面があるが、大城方式のスピード経営は確かに功を奏しているのだろう。

### “イタリア型”的発想と決断

昔、我々が学んだ経営学では、マネージメントの意思決定はできるだけ引き伸ばすことが良いとされた。時間を掛けねばその間に新情報が入手でき、より正しい判断に結びつくと考えられたからだ。現代の超ハイテクの情報交換システムではこの理論は通用しないのかもしれない。大城の哲学は前述のように「間違ってもいいから前に進め」である。要するにぐずぐずしないでやり出してから適切、不適切を判断しなさい、ということだ。

彼の迅速な意思決定は実に目を見張るものがある。ビジネスの会話中にポンポンとアイデアが飛び出し、即刻、方向づけをして実行に移していく。その場で電話を入れさせてまとめてしまうのである。社員にとっては

寝耳に水、「明日、ニューヨークへ転勤」などという発令が出る。「よし、来月、どこどこに支店開設」、この類の意思決定はよくある。これがまた、よく的中するのである。さすが、赤手空拳で仕上げた会社である。それこそが、北米、EU、アジアへの進出を短期間で可能にしたのであろう。

因みに、こんな国民性の違いの話を聞いたことがある。イタリア人は行動してから考え、ドイツ人は考えてから行動し、我々日本人は考えても行動に移さない、と。そうだとすれば大城はイタリア型だ。日本人は用心に用心を重ね、機を逸して大損をしているのかもしれない。根回しの習慣のせいであろうか。

実は、大城は香港ブランチの閉鎖を一度ならず真剣に考えた。しかし彼は、香港ブランチは中国大陆への表玄関、アジア市場への布石であると読んでいた。この発想は変わることがなかった。それに香港の立地条件やビジネス環境は企業に有利な点も数多くあるからである。ここで香港ブランチを閉じることはできない、プレないことが大切、と忍耐し、先行投資として香港ブランチの存続を決定したのだった。

十数年前に遡るが、実は中国大陆でブランチ開設を試みたことがある。しかし、長い時間と大きな費用をかけた果てに開設が却下された、という苦い経緯があった。人間、一度失敗や嫌な体験をすると、また同じ失敗を繰り返したくない、こっそり尻尾を巻いて逃げ出すものだ。経営理論の一つは「損失が避けられないなら最小限に留める」であろう。しかし、大城にはそのような理屈は通用しないのである。



【前原利夫・著  
『小さな島から世界を飲む!』より】

# はっちの 「電解水のある生活」



## さあ、フィルター交換でレベラック君を元気に！

日本国内では、この10月から12月30日までを期限に、「フィルターキャンペーン」を実施中です。皆さん、ご存知のとおり、この期間にフィルターを購入すると、とっても「オトク！」。詳しくは、本号12ページで紹介していますので、どうぞご覧ください。

これも皆さんご存知のとおり、レベラックはフィルター交換の時期になると、自動的に文字表示や音声で知らせてくれます。ただし交換時期の目安は一律というわけではなく、国や地域、または水質によっても変わってきますし、当然、使用の度合いにも左右されます。このことは理解しておいてください。

でないと、「何でウチのレベラックのフィルターはあそこのよう早く交換しなくちゃいけないんだ」などの不満が出てしまうでしょうから。

### ■交換時期を示す“前兆”

では交換の「前兆」とはどんなものでしょう。たとえば水にカルシウム分が浮き始めたり、自動クリーニングになる回数が増えたり、あるいは試薬紙で測定すると色の変わり方が薄くなったりしてくると、レベラック君はややお疲れ気味になっている証拠。そうするとフィルターの交換時期が来ているといえるわけですね。

もちろん、こうした現象が生じていなくても、一定期間をメドにフィルター交換していくことが、安定して電解水を生成させることになるのですが。

### ■フィルターはずしのコツ

フィルター交換は同封されている説明書に沿って進めていきます。取りつけてあるフィルターは真上に持ち上げるようにして取りはずすのがポイントです。はずしたフィルターは中に水が残っているので、すぐにひっくり返したほうが、水漏れを最小限におさえられるでしょう。

### ■汚れ落としもお忘れなく

次に、交換前に生成しておいた強酸性電解水を綿棒に含ませて、取り付け位置のヨゴレもシュッと取り除きましょう。さらに強酸性電解水でしっかり絞った布巾で機器のヨゴレを拭き取ります。これでレベラック君は元気はつらつ、スッキリきれいになりました。

さあまた、家事に料理に大活躍してもらいましょう！



沖縄県糸満市

## 老人介護施設 あい愛・ぴ～す館



住所:糸満市宇照屋808-1番地  
電話&FAX:098-994-7863

### 強酸性電解水のフル活用が安心安全の決め手!



電解水活用を推進する與那覇雅さん

筆者はこれまでに取材で特別養護老人ホームなどの介護施設を10カ所近く訪問したことがある。すべてではないものの、多くの施設で、中に入った途

端、独特の臭いを感じた。消毒臭や入居者の体臭が入り混じり、かすかにアンモニア臭に気づく場合もあった。

しかし、「あい愛・ぴ～す館」はほぼ無臭だった。その理由はすぐにわかった。玄関を一步入った場所に「プロミスト」が設置され、空気の清浄や消臭に最適な強酸性電解水が絶えず噴霧されているからだった。さらにプロミストには湿度計が付いていて、約80%になっていた。これは乾燥状態で猛威をふるう、インフルエンザ等のウイルス対策にもなっている。このプロミストは、後述する別の施設も含めて各階に設置され、湿度60%以上に設定してあるから消臭・浄化対策に抜かりはない、と言えるだろう。ちなみにプロミストは(株)エナジック沖縄(電話098-894-8555)で購入できる(定価20,000円)。

「あい愛・ぴ～す館」は、沖縄県糸満市に本部を置く、老人介護の総合企業「(有)ユニティー」グループの一施設で、高齢者向け住宅と通所介護としてのデイサービス機能を果たしている。このほかに、デイサービスステーションと介護支援センターを運営する「ていんが～ら」(沖縄方言で「天の川」の意味)という施設(糸満市宇座波1813-1/098-995-3329)も

グループを形成している。

設立は2005年。ユニティー健康サポート事業部の與那覇雅さんによると、現在、両施設合わせて入居者は77人で、デイサービス利用者が83人。要介護度が比較的高い高齢者を受け入れているという。

レベラックは2016年冬に導入し、現在は2施設でスーパー501が2台とSD501およびレベラックR各1台が稼働中。還元水は飲用と調理全般に活用し、強酸性電解水は前述の使用法のほか、まな板・包丁の洗浄や床掃除に活用している。強還元水は油汚れ対策や全館の床のモップかけなどに使って、効果をあげている。あい愛・ぴ～す館(そして、「ていんが～ら」)は、強電解水のフル活用で安心安全な介護施設なのである。



あい愛・ぴ～す館1階のリビングでくつろぐお年寄り



玄間に設置されたプロミスト(左)と還元水サーバー



常備された強酸性電解水で手指の洗浄をする入居者

If you know of any unique use for electrolyzed water, we'd love to hear from you! 電解水のユニークな活用法を募集中!

●Please send information to the Public Relations Department.

情報は広報室まで / e-mail:kouhou@enagic.co.jp



新コンプライアンスシリーズ

# わたしたちの法令順守宣言!

流通ジャーナリスト

おお ぐり  
大栗 準

No.16

## 行政処分だけではない！ 次々に起こる逮捕事例

この連載では、行政処分の事例を取り上げる機会が多くありました。今回は趣向を変えて、警察による「逮捕」に焦点を当ててみます。健康関連商材を扱う企業・個人の逮捕は、実はけっこう頻繁に起こっているからです。

今年7月には、健康食品メーカーA社の社長ら二人が薬機法(医薬品医療機器等法／旧薬事法)違反で警視庁に逮捕されました。

実はこの逮捕には前段がありました。昨年の暮れに、A社の代理店B社の社長が、やはり薬事法違反で逮捕されています。ただ、この逮捕劇は、少しお粗末でした。

### 事実でも「治る」は厳禁！

B社の社長の逮捕のさいには、警察からのリークがあったのか、逮捕直前に、テレビ局がカメラマンを連れて、この店社長を直撃しました。そして、「この健康食品でガンが治るとか言っているらしいじゃないですか」とマイクを突き付けられたその代理店B社の社長は、なんとあろうとか、「だって、ガンが治るんですよ。小さくなっちゃうんですから」といったことをカメラの前で口走ってし

ましたのです。その姿は、全国にニュースとして放映されることになりました。その後、その商品のメーカーA社にも捜索が入り、警察は4点の動かぬ証拠を発見、代理店B社の社長の逮捕につながったといいます。

この事例から教訓として学ぶべきは、①仮に事実でも「病気が治る」といった表現は絶対に厳禁。②体験談集などを含め、薬機法違反を疑われるような資料は、持つていてことすらNG——ということでしょう。

書面不交付だけで逮捕も同じく今年7月には、特定商取引法(特商法)違反による逮捕事件も起こっています。山形県警が、健康食品訪販会社の社長ら3人を逮捕しました。罪に問われたのは「不備書面の交付」でした。

特商法では、訪販の勧誘をおこなうとき、契約書面を交付しなければならない旨を定めています。契約書面は売買契約の内容を明らかにするもので、クーリング・オフの方法なども記載されています。3人は書面を渡していたのですが、適正な内容ではなかったと

いうことで逮捕に至りました。

連鎖販売取引(エナジックビジネス!)においては、契約書面を交付しないといけないのはもちろん、勧誘に先立って商品・企業・取引などの概要を記した概要書面を交付することが求められています。書面を渡さなかっただけ



### 注意しないとこんなことに…

薬機法違反に、個人・法人は関係ありません。メーカーであろうと代理店であろうと、そして一販売店であろうと、逮捕されるときは、逮捕されます。十分に注意してください。

でも、逮捕されることさえもあるということを、一人ひとりがしっかりと肝に銘じていただきたいと思います。

# 福寿社会を切り拓く— 丹羽式【融合医療】の A to Z



丹羽正幸  
(丹羽クリニック院長)

## 強電解水の出番! インフルエンザの予防と対策

そろそろインフルエンザの流行が心配される時節です。今回はこのインフルエンザを取り上げてみましょう。

そもそもインフルエンザとは、「インフルエンザウイルスによって引き起こされる呼吸器の感染症」と定義されています。風邪に比べて症状は重く、乳幼児や高齢者の場合、重症化し死亡することさえあります。

多くの人は、一度かかるとウイルスの抵抗力(免疫)がつきますが、厄介なのは「新型インフルエンザ」の場合です。ほとんどの人が新型への免疫(抗体)を持っていないため、容易に感染が拡大して、たくさんの人の健康に悪影響を与えてしまいます。

厚生労働省によると、2017~2018年シーズンは大流行し、新型を中心に1,600万人を超える患者(累積推定受診者数)が発生しました。こうなると、経済活動の停滞など、社会的損失につながりかねません。予防が大切な所以です。しかし、インフルエンザウイルスはなかなか手ごわい存在なのです。

一般的にウイルスと呼ばれるものの大さは、約20~970nm(ナノメートル)です。1nmは1mmの100万分の1ですか

ら、超微細なサイズですね。ちなみに毎春、多くの人々を苦しめるスギ花粉は2万nmですから、ウイルスと比較すれば、かなり“大きい”ことがわかります。一方、インフルエンザウイルスは約100nmと、ウイルスの中でも相当小さいため、体内に侵入しやすい存在であることが容易に想像できると思います。

### ■ビタミンCで免疫力を!

ほとんどのウイルスは鼻や口の粘膜に引っかかって留まりますが、インフルエンザウイルスはより微細なため、吸い込むと気管支まで到達し、さらに気道の粘膜で増殖を始めてしまいます。

皮膚なら汗や涙に含まれる殺菌力を持った「酸」がウイルスを攻撃しますし、気道や肺、消火器などにまで達したウイルスは「粘液」が攻撃してくれます。しかし、残念なことに免疫力が低下すると、ウイルスは容易にこれらの防御線を突破し、体内にどんどん侵入して増殖するのです。

ちなみにこうしたウイルスと最初に戦うのが、免疫機能の中心的役割を担っている「マクロファージ」です。これは白血球の1種で、大食細胞とか貪食細胞などと呼ばれるだけあって、ウイルスを飲みこみ、食べ、

除去する働きをしています。

この働き者のマクロファージがウイルスとの戦いで持てる力を消耗したとき、復活のための栄養素やエネルギーの補給が必要となります。そのための強い援軍が「ビタミンC」です。

このビタミンCは、ナチュラルキラー細胞(NK細胞)の作用を活性化させ、抗ウイルスたんぱく質のインターフェロンの生成を促進します。インターフェロンは細胞にウイルスが侵入すると直ちにつくられて、ウイルス自体を攻撃して感染症を阻止します。こうした免疫力を高めるために、ビタミンCの摂取が求められるというわけです。

ここからは、そもそもウイルスを体内に侵入させないための方策を述べてみましょう。何より大切なのが「手洗いとうがい」で、そこで大躍進するのが強電解水です。

まず強還元水で最低でも15秒間、手の甲、指の間、指先、ツメの間、そして手首もていねいに洗いましょう。次に同じ手順で強酸性電気水によってもう一度洗浄し、同じ強酸性電解水で何度もガラガラとうがいをしましょう。地球で単純な方法ですが、これを日々の習慣にできれば、最高のインフルエンザ対策となるのです。

丹羽正幸 (にわ まさゆき)

埼玉県熊谷市出身。 1973年、横浜市立大学医学部卒業。  
76年、米国カリフォルニア大学サンディエゴ校外科研究室研究員。  
78年、横浜市大付属病院第二外科勤務。  
81年、城西歯科大学(現・明海大学)外科学講座講師を経て、88年、丹羽クリニックを開業、現在に至る。  
国際融合医療協会設立発起人・現理事、日本健康科学学会理事、日本東洋医学会会員。  
『アトピー全快 汗を出すのが正しい』(清春出版社)、『アトピーは、こうして治す』(長崎出版)など著書多数。

**净水カートリッジ** 2018年  
12/30日  
まで開催

# SALE

TELでの注文は **0120-84-4132**  
FAXでの注文は **0120-84-1326**



## 2018.8月度 新6A到達

### 6A以上のご紹介

#### 6A

- LINDA L DOKTAR (オーストラリア)
- INFINITY WEALTH INVESTMENTS PTY LTD (オーストラリア)
- FRANK S RAMIREZ (オーストラリア)
- HEALTH FIRST PHARMACY BALLAJURA (オーストラリア)
- MYRNA P. VALENZUELA (カナダ)
- JOSH EKOW QUAYE (カナダ)
- NISREEN SLIM (カナダ)
- JESSICA BOATE (カナダ)
- SYLVIA SWIDER (カナダ)
- PATRICIA D GIRARDIN (カナダ)
- ALDO REY ARIMAS (イギリス)
- EMF ECO ET BIO (フランス)
- ATTITIENE GEANINA MARIA (ルーマニア)
- VUONG VAN THAO (スロバキア)
- CHANA REIZES (フランス)
- LIAO YUN MEI (香港)
- TANG JUN (香港)
- BRODENDAL THOMAS PETER MIKAEL (香港)
- ZHOU JIAN HUI (香港)
- YANG YUN DONG (香港)
- HU WEN YE (香港)
- LAI QING RONG (香港)
- CHOW PAN MING (香港)
- UJWAL MANGALA GOKUL DAS (インド)
- MANJIT SINGH (インド)
- S.V KRISHNA VENI (インド)
- UJJWAL PANKAJ SIRIAH (インド)
- KANCHAN DEEPAK BHAMBhani (インド)
- ABHIRAJ SINGH NARUKA (インド)
- SUJ C.V (インド)
- HEMANT LAVEKAR (インド)
- MAISATURROSYADA (インドネシア)
- 梶川 裕文 (日本)
- TAN YOK KOON (マレーシア)
- AORN S.M ANDY O MUNIANDY (マレーシア)
- A/L SUPPIAH (マレーシア)
- KONG YOON FONG (マレーシア)
- GOLDNINJAS MARKETING AND SERVICES (フィリピン)
- ALICIA MOLANO (フィリピン)
- FLORANTE ESTRADA (フィリピン)
- MANANGAN (フィリピン)
- MARGARETTE A LAXAMANA #1 (フィリピン)
- KHAW MEI LIN STELLA (シンガポール)
- MAKIKO FURUDATE (アメリカ)
- GOLDIE GOOSE LLC (A) (アメリカ)
- KEN PICKEN (アメリカ)
- ION WATER EMPIRE LLC (アメリカ)
- MILLIONAIRES LLC #3 (アメリカ)
- VERNON L GOT (アメリカ)
- SUSAN G COWAN (アメリカ)
- CHARLES R PARKINSON (アメリカ)
- ANNIE VU (アメリカ)
- UYEN H HO (アメリカ)

#### 6A2

- MARIA WHITE (オーストラリア)
- ALICIA ABERLEY INTERNATIONAL P.L (オーストラリア)
- AARON R FRASER (カナダ)
- KELLAND D CHAFFEE (カナダ)
- IONEL ATTINIEN (ルーマニア)
- LINH NGUYEN THI THUY #3 (スリランカ)
- HU KAI QIANG (香港)
- CHEUNG KA YIN (香港)
- JOSE LEOPOLDO FRIAS GONZALEZ (メキシコ)
- SHERELYN VILLAMIN (フィリピン)
- KANGEN LOVERS INC (アメリカ)
- RAINEWATER CORP#5 (アメリカ)
- FREEDOM CAPITAL INVESTMENT SOLUTIONS LLC #8 (アメリカ)
- SASU KANGEN EUROPE AVRAHAM PEVZNER (フランス)

#### 6A2-2

- KRISTIE ORD (オーストラリア)
- AESPA RYD SRL#3 (ルーマニア)
- IZZI LADIES/CHEUNG KA HANG (香港)
- MARIANITO GUNTINAZ VILLAMIN #3 (フィリピン)
- RAIPERZ INC (アメリカ)

#### 6A2-3

- RAYMOND J. JANFAZA (アメリカ)

#### 6A2-4

- WATER TRUTH LLC (アメリカ)

#### 6A2-5

- XTREEM MANAGEMENT INC (アメリカ)

※2018年9月号に掲載された昇格リストに誤りがありましたこと、深くお詫び申し上げます。

## エナジック イベントニュース

11月2日と3日にマレーシアで  
Global Conventionを開催！

### 11月2日

- 08:00 登録開始
- 10:00 6A2-4 (以上) 販売店ミーティング
- 12:00 ランチタイム
- 14:00 CEO&トップ販売店セミナー
- 18:00 ディナー&表彰式

### 11月3日

- 08:00 登録開始
- 09:00 トップ販売店のセミナー (~18:00)

### チケット料金

Normal US\$ 180.00 (11月2日まで)  
Early Bird US\$ 150.00 (10月15日まで)

